



## El VI Open Internacional de Tenerife de Esquí Náutico reunirá a los mejores especialistas en Puerto Colón

*La prueba se disputa los días 28 y 29 de octubre y en la misma tomarán parte deportistas de España, Bélgica, Gran Bretaña y Francia*

**Tenerife** – 26/10/2017. Las aguas de Tenerife acogerán el VI Open Internacional de Tenerife de Carreras de Esquí Náutico, prueba organizada por la Federación Canaria de esta modalidad que se disputará en Puerto Colón (Adeje) los días 28 y 29 de octubre, entre las 10:00 y las 14:00 horas. El evento reunirá a más de medio centenar de deportistas del máximo nivel y 11 barcos de competición, entre los que se encuentran representantes de España, Bélgica, Gran Bretaña y Francia.

La prueba fue presentada hoy [jueves 26] por la consejera de Deportes, Cristo Pérez, y el presidente de la Federación Canaria de Esquí Náutico, Juan Antonio González, quienes destacaron la importancia del evento. Pérez indicó que el esquí náutico “es un deporte importante para Tenerife no solo porque tenemos a varios campeones de España sino porque es una manera de potenciar el turismo deportivo, con competidores extranjeros que vienen a la Isla y que pueden disfrutar de nuestras magníficas condiciones para practicar este deporte”.

Tony González indicó que la prueba “será de primer nivel con la presencia de Steven Van Gaeveren, que fue recientemente cuarto clasificado en el Mundial y primer europeo, y nuestros deportistas tinerfeños Marcos Pérez, Jorge García, Xuáncar Pérez, Marcos Llanos, Ángela Montañez y Laura Sosa. Va a ser una competición bonita y creo que se va a ofrecer un gran espectáculo”.

La disciplina de carreras dentro del esquí náutico consiste en la disputa de una carrera entre los diferentes equipos sobre un circuito balizado en un tiempo establecido. Los equipos están formados por un piloto y un observador que van en el barco que tira del esquiador y las carreras se organizan según categorías que dependen del sexo y edad del esquiador y de la potencia de la embarcación (F3 menor de 150 CV, F2 menos de 300 CV y F1 más de 300CV). En este evento tendremos dos días de competición y cada uno de ellos constará de tres carreras: la primera serán los Eurokids-A, Eurokids-B y Juniors; la segunda Mujeres F2 y F1, Masters y Open; la tercera Hombres F3, F2 y F1.

Entre los participantes destaca la presencia de Steven Van Gaeveren (campeón del Mundo en F2 en 2009 y de Europa en F1 en 2016 y 2012); Hannah Bird (actual campeona de Europa junior), Lenz Everaert (actual campeón de Europa Eurokid-B); Eric Verdickt (campeón de Europa en Máster en 2014) y Roy de Weert (campeón de Europa junior en 2012). Además, el equipo belga Purple Rain #10 traerá un barco expresamente para el evento que será pilotado por Maurice Marien.

El VI Open Internacional Tenerife de Carreras de Esquí Náutico también contará con la presencia de pilotos y observadores internacionales que podrán disputar el evento con estos esquiadores gracias a la colaboración de los equipos locales y sin los cuales no sería posible este importante evento. Este evento ha permitido mostrar al mundo las bondades de nuestro clima para la práctica de este deporte y es posible gracias a la



# ÁREA DE TENERIFE 2030: INNOVACIÓN, EDUCACIÓN, CULTURA Y DEPORTES

## DEPORTES

colaboración del Cabildo de Tenerife, GF Hoteles, Gobierno de Canarias, Ayuntamiento de Adeje, Sofican, Náutica El Pris, Masquecarpas y Puerto Deportivo Puerto Colón.

Gabinete de Prensa  
T: +34 922 239 510  
F: +34 922 239 779  
[prensa@tenerife.es](mailto:prensa@tenerife.es)

 @PrensaTenerife  
 Cabildo de Tenerife (Prensa)  
[www.diariodetenerife.info](http://www.diariodetenerife.info)  
[www.canaltenerifetv.com](http://www.canaltenerifetv.com)  
[www.tenerife.es](http://www.tenerife.es)